



REFORMA / STAFF

CHIHUAHUA.- El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el ex Presidente Vicente Fox se saludaron ayer previo al primer informe de Gobierno de la Mandataria María Eugenia Campos.

El actual presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, fue el encargado de acercar a ambos políticos, quienes sólo cruzaron el saludo. A mediados de octubre pasado, Fox arremetió contra el Secretario luego de que éste se lanzara contra los gobernadores del PAN, debido a su rechazo a la reforma que extiende el plazo de las fuerzas armadas en labores de seguridad.

"Está jodido, y así no va a llegar a Presidente", dijo en ese entonces Fox.

López acudió al informe de Campos en representación del Presidente AMLO.